

日時・場所	令和7年12月8日（月）9時00分～ 庁議室
出席者	櫻本市長、北脇教育長、辻議会事務局長、井狩政策調整部長、小池政策調整部政策監、川尻総務部長、西村市民部長、井出健康福祉部長、北田健康福祉部政策監、駒井健康福祉部政策監、布施都市建設部長、中塚環境経済部長、田中教育部長、事務局

## 1. 開会

<市長指示事項等>

- 今週は議会における一般質問の答弁等について、協力をお願いする。
- 12月14日に希望が丘文化公園において「第33回全国中学校駅伝大会」が開催される。滋賀県からは男子が竜王中学校、女子が今津中学校、開催地として水口中学校、栗津中学校が出場する。時間がある方は、ぜひ応援してあげてほしい。

## 2. 議題

【報告事項】

### ①野洲文化小劇場・コミュニティセンターやすの利用について

文化施設集約化の方針により野洲文化小劇場は解体工事等を行うため、令和8年4月から休館することをお知らせしていたが、今後文化ホールのあり方および野洲駅前の活性化について検討を進めることから、当分の間、文化小劇場およびコミセンやすはこれまで通り開館する。

<共有>

- 先日の特別委員会において示した通り、文化小劇場およびコミセンやすは少なくとも令和9年度までは利用可能である。
- 文化関係団体からの意見として、発表の場を求めておられるということから、当分の間、文化小劇場の利用を確保していきたい。一方で、鑑賞の場については、近隣との連携が必要であると考えている。
- 「当分の間」という表記を改め、「2年」という期間が分かるような表記にする。
- 雨漏りと楽屋の空調設備については、令和8年度予算に計上し修繕する予定である。なお、延長利用するに当たり、音響や照明に係る修繕の必要性も検討する。

<意見>

- 「当分の間」という表記について、「当分の間」の捉え方は様々であり、少なくとも方針決定までの2年間は利用可能であることから、はっきりと明示したほうが良いのではないか。
- 文化ホールの代替施設について、市民に情報提供していく必要があるのではないか。

## 3. 次回部長会議の予定

12月15日（月）13時30分～ 庁議室

## 4. 閉会